

実りの大きな作品展

11月18日（土）作品展を開催致しました。

あいにくの強い雨。保護者の皆様には足許の悪い中、作品展にお越し頂き、有難うございました。たくさんのご理解ご協力に感謝いたします。

各お部屋では、子ども達の個人作品、共同制作を見て頂きました。

子ども達は自分の作った作品の説明をしっかりと話している様子やお家の方々から褒めて頂き嬉しそうな笑顔をたくさん見る事ができました。

お遊戯室では、年長児の可愛い歌声とママちゃんコーラスの素晴らしい澄んだ歌声を鑑賞していただきました。子ども達からのママちゃんの和・輪も広がることを願っています。新メンバーの募集は随時行なっています。

今回は地域の方々にもお声掛けをさせて頂き、本園の教育活動をお伝えする機会にもなりました。日ごろ安心安全で過ごせるためにご尽力頂き温かく見守っていただいております。この場をお借りしてお礼申し上げます。

最後に観客の皆様とご一緒に“真っ赤な秋”を歌い外は雨でしたが“ほっこりした時間を過ごせました。”と保護者の方からお言葉を頂きました。有難うございました。

作品ができあがるまでのプロセスを飾った写真。工夫した点等もご覧いただいたと思います。

この作品展を通して一人ひとりがたくさんの事を学んだと思います。

子ども達の成長をもとに0歳から5歳までの一番大切な時期を楽しく活発に過ごせる環境をつくり子ども達の成長を保護者様と共に喜んで参りたいと思います。

今後ともご支援賜ります様に宜しくお願い致します。

